

学校だより・あすなろ

校長 田崎俊一郎



北っ子の心を見つめる教育週間の取組

6月8日(土)から6月14日(金)は、「北っ子の心を見つめる教育週間」でした。朝の挨拶運動から、授業参観・AED講習会、懇談会と、様々な取組を行いました。

6月8日(土)から6月14日(金)は、「北っ子の心を見つめる教育週間」でした。



シーライフひらどでの水泳学習

商工会青年部の方の見守り



平戸市立図書館の方の読み語り

道徳授業公開には、たくさんの保護者の方に参観していただきました。ありがとうございました。



子どもたちがいのちの大切さを考えることや思いやりの心をもつことは、学校教育の中でも特に重視していることです。自分のいのちを大切にすることはもちろん、他の人の良さや多様性を認め、よりよく協働する姿勢を学校生活で発揮できるようこれからも指導していきます。

挨拶運動

教育週間中は、毎朝玄関前でPTAの方に挨拶運動を実施していただきました。子どもたちに、たくさんの元気を与えてくださり、ありがとうございました。

6月13日(木)には、商工会青年部の方にも、交差点付近に立っていただき、挨拶運動をしていただきました。朝の見守りの方も合わせてたくさんの方に声をかけていただき、子どもたちも心強く感じたと思います。日頃から北小近辺にお住いの方もよく声をかけてくださっています。「おはようございます。」は、もちろん、「いってらっしゃい。」と声をかけてくださる方もたくさんいます。「あ・す・な・ろ」運動の徹底は、今年度の重点目標のひとつでもあります。学校を中心として、挨拶の輪を地域へも広げていきたいと思っています。